

## Avanzamos en los Consejos de seguridad en la provincia del Magdalena Centro.

19 de mayo 2023

En el municipio de San Juan de Rioseco desarrollamos el Consejo Ampliado de Seguridad para la provincia de Magdalena Centro

En este espacio, el secretario gobierno Juan Carlos Barragán con la fuerza pública policía y ejército nacional, defensoría del pueblo y el instituto de Bienestar Familiar escucharon las solicitudes de alcaldes, concejales, secretarios de gobierno y personeros. Dentro de los temas que se ahondaron en la jornada se encuentra microtráfico, abigeato, hurtos entre otros temas de seguridad esta afecta a esta región.

Uno de los temas más álgidos dentro de la jornada es el abigeato por lo cual el director de Seguridad y Orden Público José Ricardo Bermúdez asegura: *“Quedamos con el compromiso con el ejército nacional sobre el patrullaje en nuestros campos y así poder mitigar este delito en la región. Seguimos trabajando en pro de la seguridad de nuestro territorio, para que Cundinamarca siga siendo un territorio seguro.”*

Dentro de las acciones en la provincia se encuentra el fortalecimiento en los programas de capacitación y autocuidado con factores de prevención para que esta provincia se mantenga segura, trabajando con esquemas seguros para seguir manteniendo la tranquilidad en este territorio.

El alcalde del municipio de San Juan de Rioseco, Camilo Mogollón expresó la importancia de estos espacios: *“Los consejos ampliados de seguridad ratifican una vez más el compromiso por parte del departamento de Cundinamarca, en cada uno de nuestros territorios, agradecerle a la secretaria de gobierno del departamento el espacio para nosotros venir a intervenir y dar todas nuestras opiniones, quejas, reclamos que tenemos de nuestra provincia el Magdalena Centro.”*

La jornada finalizó con compromisos claros, en pro de la seguridad y la tranquilidad de la provincia, un trabajo mancomunado con ejército, policía y defensoría en pro de la seguridad y la justicia del departamento.

Así como el compromiso constante con las juventudes en la región, por lo cual fue fundamental la participación de la coordinadora zonal Instituto Bienestar Familiar

Tatiana Morales, para la provincia del Magdalena, “tenemos como apuesta el fortalecimiento de una estrategia en política de prevención del delito, para los niños, niñas adolescentes y jóvenes”.

